

Vorlage

Drucksachen-Nr.:	DR/BV/463/2011/II-EB
Einreicher:	Eigenbetrieb Stadtpflege Dessau

Beratungsfolge	Status	Termin	Für	Gegen	Enthaltung	Bestätigung
Dienstberatung des Oberbürgermeisters	nicht öffentlich	19.12.2011				
Betriebsausschuss Eigenbetrieb Stadtpflege	öffentlich	17.01.2012				

Titel:

Maßnahmebeschluss zur Ersatzbeschaffung eines Asphalt-Thermo-Containers

Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, als Ersatz für das alte Thermofass einen neuen Asphalt-Thermo-Container mit einer umweltfreundlichen Gasheizung und einem leistungsstarken Antriebsaggregat zum Antrieb der Förderschnecke zu beschaffen.

Gesetzliche Grundlagen:	VOL (A), VAO Nr. 3
Bereits gefasste und/oder zu ändernde Beschlüsse:	
Vorliegende Gutachten und/oder Stellungnahmen:	
Hinweise zur Veröffentlichung:	

Finanzbedarf/Finanzierung:

Im Investplan 2012 sind für diese Maßnahme 34 TEUR eingestellt.

Begründung: siehe Anlage 1

Für den Einreicher:

Moritz
Betriebsleiterin

Anlage 1:

Als Ersatz für das alte Thermofass soll ein Asphalt-Thermo-Container mit einem Fassungsvermögen von ca. 3 cbm Heißmischgut (Asphalt) beschafft werden. Dieses wird auf ein vorhandenes Trägerfahrzeug LKW-Kipper montiert.

Es soll mit einer umweltfreundlichen Gasheizung und einem leistungsstarken Antriebsaggregat zum Antrieb der Förderschnecke beschafft werden.

Wesentliche Vorteile eines beheizten Thermocontainers sind:

- . kein Abfall durch erkalteten Asphalt, da dieser über längere Zeit ohne jegliche Temperaturverluste auf der gewünschten Einbautemperatur gehalten werden kann,
- . keine Reinigungsarbeiten nach dem Einsatz des Containers. Es erfolgt eine Selbstreinigung durch die vorhandene Gasheizung, da bereits bei der Befüllung das Heißmischgut auf heiße Innenwände sowie eine erhitzte Förderschnecke trifft.

Das zu beschaffende Thermofass soll im Bereich Bauhof, 72-5 eingesetzt werden. Vorrangig dient es zum Einbau von Asphalt bei der Instandhaltung von Straßen und Wegen sowie alle Maßnahmen der baulichen Instandhaltung im Stadtgebiet Dessau-Roßlau.

Das alte Thermofass ist bereits seit 15 Jahren im Einsatz und es ist technisch und moralisch verschlissen. Eine grundlegende Erneuerung wäre unrentabel. Eine weitere Nutzung ist nicht vorgesehen.

Das Altgerät wird verkauft bzw. zur Verschrottung freigegeben.

Der zu beschaffende Asphalt-Thermo-Container wird als Gesamtangebot öffentlich, deutschlandweit nach VOL(A) ausgeschrieben.